

Bestand



Die Holzbrücke ist nicht mehr zu retten

aus der Stuttgarter Zeitung
vom 11.10.2011

Büsnau. Das Regierungspräsidium will über der Magstadter Straße einen neuen Steg aus Stahl oder Beton bauen. *Von Alexandra Kratz*

Die seit mehr als einem Jahr gesperrte Fußgänger- und Radfahrerbrücke über die Magstadter Straße ist nicht mehr zu retten. Die Bohlen sind morsch und die Träger verfault. „Da ist keine Sanierung mehr möglich“, sagt Clemens Homoth-Kuhs, Sprecher des Baus-

Hunderttausend Euro zu Buche, schätzt Homoth-Kuhs und ergänzt: „Dieser Betrag wird nicht so leicht zu stemmen sein – auch wenn die neue Landesregierung sich für die Aufwertung von Naherholungsgebieten einsetzen will.“ Der RP-Sprecher hofft, dass das Baubüro...



Planung

